

Más de 86 mil personas trabajan en centros científicos y ejecutan 33 programas en Cuba



La Habana, 15 ene (RHC) El Día de la Ciencia Cubana se celebra hoy con la consagración al sector de más de 86 mil personas y la ejecución de 33 programas nacionales dirigidos hacia los ejes y sectores estratégicos del país.

En la actualidad se trabaja de manera intensa en el programa de alimento animal y humano, expresó recientemente en un programa televisivo de la isla la ministra de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente, Elba Rosa Pérez Montoya, recuerda Prensa Latina.

También, añadió, se labora con el Ministerio de Energía y Minas en el programa energético con énfasis en las fuentes renovables y con el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos en el aprovechamiento del agua.

También existen otras acciones relacionadas con la identidad nacional y la estructura socioclasista desde las ramas de las ciencias sociales y humanísticas, agregó.

Al ejemplificar esos programas, mencionó el plan de Estado para el enfrentamiento al cambio climático, conocido como Tarea Vida, que es el resultado de investigaciones de nuestros científicos, dijo.

La titular del Ministerio de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente (Citma) significó la presentación al gobierno de 12 políticas para perfeccionar el sistema de ciencia, tecnología e innovación (CTI) de la República de Cuba.

Al decir de Pérez Montoya, una política que tiene que ver con las empresas de alta tecnología, donde se presentan los principios y características de esas entidades, y otra se elaboró para los parques científicos-tecnológicos que permite un mayor desarrollo social y económico en la nación.

Según la funcionaria, esas políticas lograrán dinamizar el progreso de la ciencia y -sobre todo- a que los resultados contribuyan a la construcción del proyecto de país.

En el cumplimiento de todos los programas y políticas trazadas, la ciencia habanera alcanzó la cima entre las provincias destacadas durante 2018, representando un digno homenaje a la celebración de los 500 años de fundada la Villa.

Las otras provincias que le siguieron los pasos a la capital cubana fueron Villa Clara, Santiago de Cuba y Guantánamo.

Según informó a la prensa acreditada del sector la delegada del Citma en La Habana, Adela Haber, la ciencia de la ciudad tiene siete líneas priorizadas, entre las que se cuentan: producción de alimentos, desarrollo de la producción de materiales y tecnologías de construcción.

También, la salud de la población, desarrollo energético, sociedad y desarrollo humano, gestión ambiental y sostenible y transporte y vialidad.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/181025-mas-de-86-mil-personas-trabajan-en-centros-cientificos-y-ejecutan-33-programas-en-cuba>



Radio Habana Cuba